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Повышение туристической привлекательности Ростовской области  для гостей
чемпионата мира по футболу в 2018 году обсуждались на заседании совета по культуре
при губернаторе, которое Василий Голубев провел 2 июня 2016г. в Таганроге.

  

Перед началом заседания Василий Голубев побывал  в «Таганрогской Третьяковке» -
городском художественном музее и осмотрел в Таганрогском музее-заповеднике
экспозицию, посвященную Фаине Раневской.

  

На совете по культуре была представлена к обсуждению стратегия подготовки
музейного комплекса к приему участников и гостей ЧМ.

    

Члены совета одобрили идею  подготовки для гостей чемпионата новых тематических
турпродуктов – например, таких, как «Донская археология», с посещением Таганрога,
Азова и Ростова; «Казачий Дон», включающий станицы Раздорскую, Старочеркасскую и
Новочеркасск; «Литературный Дон», объединяющий комплексы музеев Алфераки,
Шолохова, Закруткина, Калинина.   А также таких, как
веломаршрут по чеховским местам. «Копилка» музеев Таганрога в ближайшее время
пополнится новым объектом. Он будет создан в доме семьи Раневской, выкупленном с
помощью меценатов.

   

Член совета по культуре Александр Шолохов передал губернатору пакет документов по
более широкому внедрению туристической навигации. Совет обсудил обеспечение
музеев информацией на иностранных языках,  техническое переоснащение.  В
частности, шла речь о внедрении терминалов для оплаты билетов банковскими картами.
По итогам совещания были выработаны предложения и поручения по повышению
узнаваемости исторических и культурных объектов области. 
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 «Принципиальным является не только сам чемпионат, но и его наследие. Особую
значимость приобретают, помимо спортивных, объекты туристического направления,
музейные комплексы, культурные объекты. Все они   формируют восприятие нашей
области. Убежден, что   подготовка
  
к этому международному событию даст возможность сделать Ростовскую область
  
лучше, красивее», - считает Василий Голубев.
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